

## 4月13日(火)1年生は毎日盛りだくさんです

入学して4日目、1年生はまだまだ、年度初めの行事が盛りだくさんです。

### ◎部活動説明会

昨年度の3学期に、3年生に面接練習をしました  
が、その中で、中学校生活の思い出としてまずあが  
ってくるのが部活動です。中学校生活の多くの時間  
を費やし、活動に打ち込み、多くの仲間と共に過ご  
す、そんな姿が見られるのが、中学校の部活動です。

そのスタートが今日の説明会になります。例年で  
あれば、各部が趣向を凝らした内容で、部の特徴を  
アピールしますが、今年は、会場の関係で、部長・副部長による説明のみになりました。実  
際にどんな活動をしているかは、これから予定されている部活見学や仮入部の機会に確認  
してください。



### ◎心電図検査

金曜日の身体測定に続き、今日は、心電図検査が行われました。部活動を本格的に始める  
には、特に運動部は、心電図検査が不可欠になります。検査の結果を受けて、本格的に活動  
ができるようになります。

## 「日野菜茶漬け」を全校生徒にいただきました

昨年度、日野駅前通り共栄会様より原種日野菜  
のふるさと日野のマスコット「あのなひのな」を  
贈呈いただきました。

今日は、日野菜振興と GoTo 商店街事業の一環  
として製造された「日野菜茶漬け」を全校生徒分  
贈呈いただきました。

代表で生徒会長が贈呈式に参加しました。

地域の活性化のために、いろいろな活動をされています。中学生も地域の一員として、地  
域の活性化のために「何か」できるといいですね。

